

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in: Landtagsabgeordneter Thomas Punkenhofer

Zuständiges

Regierungsmitglied: Landesrat Mag. Günther Steinkellner

Im Sommer letzten Jahres gaben Niederösterreichs Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll, der oberösterreichische Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer und der damalige oberösterreichische Straßenbaureferent Franz Hiesl die Einigung über den Neubau der Donaubrücke Mauthausen bekannt. Medienberichten zufolge stehen derzeit vier Varianten zur Auswahl: Neben einem Neubau am bestehenden Standort, einer östlichen und einer westlichen Variante ist nun auch eine schräge Konstruktion im Gespräch.

Welche der vier in den Medien kolportierten Varianten für den Neubau der Donaubrücke Mauthausen unterstützen Sie?

Punkenhofer